

Zamora Ciudad

Zamora Benavente Toro Comarcas Campo Castilla y León Deportes Opinión Caso Abierto

+ Un estudiante zamorano con alma de bróker

Álvaro Carbajo Calvo, alumno de 4º de la ESO del IES Maestro Haedo, gana el concurso de bolsa "El inversor inquieto" frente a cerca de 2000 participantes de toda España



Álvaro Carbajo Calvo, un estudiante zamorano con alma de bróker.



Beatriz Blanco García

27 NOV 2022 19:30 Actualizada 28 NOV 2022 17:28

Confiesa que en principio no le interesaba mucho el mundo de la bolsa, pero cuando empezó a ver que sus decisiones daban buenos resultados, siguió adelante con más ahínco. Paso a paso, jugando con las acciones del Mercado Continuo, el zamorano **Álvaro Carbajo Calvo**, estudiante de 4º de la ESO del IES Maestro Haedo, se ha alzado con el primer premio del concurso nacional "El inversor inquieto", que tiene

por objetivo promover la educación financiera entre los jóvenes y que está patrocinado por la Fundación María Jesús Soto.

Su única experiencia hasta la fecha con la Bolsa había sido simplemente los comentarios que le hacía a su madre “animándola a invertir en algo, pero sin saber muy bien cómo hacerlo”, reconoce. Fue su profesora de Economía, **Zoraida de Álvaro**, la que le animó —junto al resto de sus compañeros de curso— a participar en este certamen, que combina vídeos didácticos con operaciones con valores que cotizan en bolsa, una manera lúdica de entrar a conocer en profundidad los fundamentos de la Bolsa y trabajar con aspectos reales para comprender mejor su mecanismo.

Con cerca de treinta años de experiencia, este concurso está organizado por **Andbank, Bolsas y Mercados Españoles (BME) y Fundación María Jesús Soto**, entre otros, y tiene como objetivo familiarizar a sus participantes con el mercado bursátil y la labor de aquellas personas que operan en este mercado, aprendiendo a operar virtualmente como hacen ellos en la realidad y todo ello, con la ayuda de información económico-financiera, imprescindible para la toma de decisiones.



A la izquierda, el estudiante zamorano con María Jesús Soto, patrocinadora del concurso. | Cedidas / **B. BLANCO GARCÍA**

En esta vigésimo octava edición se presentaron cerca de **dos mil estudiantes de toda España**, algunos incluso estudiantes de algún grado profesional vinculado a este mundo, a los que el zamorano se ha impuesto. De hecho, el segundo premio lo consiguió un alumno del grado de Administración y Finanzas del Centro de Formación Profesional de la Cámara de Comercio de Madrid. También hubo un premio especial del jurado para una estudiante del grado superior de Comercio Internacional del Centro Integrado de Formación Profesional Ciudad de León.

Cada uno de los participantes disponía de 50.000 euros virtuales para operar con los valores que cotizan en el **Mercado Continuo Español**, mostrándoles los datos de precios y pudiendo operar con todos los valores realizando tantas compras o ventas como consideren.



Álvaro Carbajo Calvo, con su premio. | Cedida / B. BLANCO GARCÍA

El objetivo se centraba en lograr la máxima revalorización de su patrimonio virtual, junto con una menor volatilidad, además de superar las pruebas de la parte formativa, que se explicaban en varios vídeos. El zamorano explica que su estrategia se fundamentó “en invertir en aquellas empresas que estaban más bajas, porque así, cuando se recuperaban, subía más el porcentaje”, razona. Algunas de sus negocios de cabecera eran **Unicaja, Bodegas Riojanas o la sección de autobuses de Air Bus.**

Estas compras y ventas se realizaron durante un mes —del 10 de octubre al 10 de noviembre—, en el que el estudiante del IES Maestro Haedo iba comprobando cómo subía poco a poco en el ranking provisional del concurso, lo que le animaba a seguir probando suerte en la compra venta de valores. “**En principio, quedé en la posición número 25 teniendo solo en cuenta el dinero,** después, al añadir los conceptos de rentabilidad y volatilidad fue escalando posiciones, primero hasta el octavo lugar y luego quedando entre los cuatro primeros”, explica el estudiante.

Recientemente se celebró en el Auditorio Ciudad de León la entrega de premios, donde el zamorano recibió un cheque de 300 euros, junto a material educativo, un diploma y un trofeo con la fachada del edificio de la Bolsa que ya está decorando un lugar privilegiado en el salón de su casa. Además de la inmensa alegría de recibir este premio, **haber participado en este concurso le ha abierto las puertas** a un posible futuro profesional vinculado a las finanzas. "Hasta hace poco, mi idea era ser militar, pero ahora me estoy planteando seriamente el poder estudiar algo relacionado con la Economía, porque me ha interesado mucho", desvela.

TEMAS

[CONCURSO](#)[ESO](#)[PREMIOS](#)[ESPAÑA](#)[NACIONAL](#)[EDUCACIÓN FINANCIERA](#)[JÓVENES](#)
